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合唱コンクール開催 公会堂に響き渡った歌声
１０月７日（金）、八戸市公会堂において、平成２８年度合唱コンクールが開催されまし

た。夏休み前から自由曲や指揮者・伴奏者を決め、朝に夕に練習を重ねてきました。練習期

間中には、練習がうまくいかなかったり、中だるみしたり、学級の雰囲気が気まずくなった

りしたこともありましたが、それらを乗り越え、各学級ともすばらしい歌声を会場に響かせ

ることができました。審査員の野村律子先生からも「１年生は今後の成長が楽しみである。

２年生は昨年指導したことを活かしていた。３年生はさすがで、甲乙つけがたいすばらしい

合唱だった。各学年、例年にましてすばらしかった」とほめていただきました。

コンクールは終わりましたが、合唱は本校のさわやか三本柱の一本として続きます。機会

あるごとに歌声を響かせ、よりよい合唱に高めていきましょう。御来賓、地域・保護者の皆

様には、平日にもかかわらずたくさん御来場いただき誠にありがとうございました。当日の

結果は以下のとおりです。

【１学年】 課題曲 夢の世界を 合唱コンクールを振り返って

最優秀賞 ５組 自由曲 変わらないもの ３年女子

優秀賞 ２組 自由曲 カリブ 夢の旅 私たちのクラスは、他のクラスが朝練習を

優秀賞 ４組 自由曲 大切なもの しているなかでほぼしていなかったし、練習

優良賞 １組 自由曲 大空賛歌 のときしゃべっていたり、声を出さなかった

優良賞 ３組 自由曲 タイムトラベル りして本気になるのが遅かったです。今回優

指揮者賞 ４組 蔦林 楓 良賞になって、やっぱり最優秀賞は楽してと

指揮者賞 ５組 石鉢颯生 れないと思いました。でも、優良賞で残念と

【２学年】 課題曲 この星のどこかで 思うより、みんなで本気で練習してきれいな

最優秀賞 ３組 自由曲 ＣＯＳＭＯＳ 歌声が響いているのは気持ちよかったし楽し

優秀賞 ４組 自由曲 旅立ちの時 かったです。

優良賞 １組 自由曲 ｆｉｇｈｔ 合唱コンと同じように受験もやった分しか

優良賞 ２組 自由曲 君とみた海 結果に出ないし、やっても結果に出ないとき

指揮者賞 ４組 小向崇仁 があると思います。優良賞がよくなかったと

【３学年】 課題曲 思い出は空に は思わないし、できる分がんばったと思うけ

最優秀賞 ４組 自由曲 予 感 れど、その上をいく

優秀賞 １組 自由曲 虹 ために朝の会や帰り

優秀賞 ３組 自由曲 ヒ カ リ の会の合唱をがんば

優良賞 ２組 自由曲 信 じ る ろうと思うし、受験

優良賞 ５組 自由曲 モ ル ダ ウ 勉強も積み重ねが大

指揮者賞 ４組 土屋陸王 事だと思うからがん

ばりたいです。



平成２８年度 後期実行委員長・室長・副室長認証
実行委員長 生活：松倉花奈 学習：南舘 翔 図書：元沢優花 給食：岩舘和哉

保健：松橋綾香 広報：前田琴衣 環境：妻神佐亮 放送：田中海帆

室長・副室長

３学年 室 長 副室長 ２学年 室 長 副室長

１組 山﨑 昌都 飛鳥 理咲 １組 髙田 雄太 岡崎 柊花

２組 山本 諒 音喜多 芽衣 ２組 沢野 心想 長澤 圭祐

３組 矢田 侑平 松長 えりか ３組 長谷川 泰史 鳩 穂乃香

４組 新山 結 土屋 陸王 ４組 我満 晴菜 戸田 凛太郎

５組 相坂 碧 石田 うらら

１学年 室 長 副室長
１０月１２日、後期認証式を行いまし

１組 田中 宏隆 村上 有佑実
た。後期のリーダーになる人たちです。

２組 吉田 咲希 坂井 涼哉
生徒会活動は、リーダーだけ頑張っても

３組 吉田 悠夕乃 河村 宗哉
うまくいきません。リーダーを助けて、

４組 村田 清 山内 竜盛
一緒に頑張る仲間が必要です。心一つに

５組 出貝 和大 丸井 眞子
力を合わせ頑張りましょう。

芸術鑑賞教室 「花咲き山」開催
１０月１１日（火）、本校体育館において、劇団「民話芸術座」による芸術鑑賞教室を開

催しました。今年度は、開演前に演劇教室を行ったり、朗読劇や劇の子役に本校生徒もゲス

ト出演させていただいたりするなど、演劇をより身近に感じることができました。

【感想１】 今日の演劇には、「やさしさ」とはどんなものかということが描かれていたと思

いました。やさしいことをすれば花が咲き、命がけでやれば山ができる。主人公がしょうや

を守って助けに行くところで、命がけの助けだなと思いました。また、山ぞくも主人公の言

葉にうなずくところを見て、人はみな、良心というのが心のどこかに必ずあるんだろうなと

考えさせられました。私もやさしいことをして花咲き山に花を咲かせることができるように

がんばりたいと思いました。

【感想２】 一人一人の俳優さん、女優さんの演技への熱がすごくて感動しました。また、

一人で複数の役を兼ねている人の多い舞台なのに、前の役が他の役にまったく流れていなく

てすごかったです。舞台の前の演劇教室でも見ましたが、本当に毎日努力しているんだろう

なということがわかりました。公演前の体育館でも、劇に出るスタッフのみなさんが一生懸

命にセットしているのを見て、裏方の大切さも身にしみて感じました。今回習得した呼吸方

法や発声法などを今後の表現活動に活かしたいです。

文化祭近づく １０月２３日（日） お待ちしています
本年度の文化祭は、１０月２３日（日）に開催されます。現在作品作

りや舞台発表の練習など、準備に追われる毎日です。当日はＰＴＡ各委

員会によるバザーも行われます。多数の御来校をお待ちしています。


